

Pre-Vida Religiosa Vocacional 2019

Lema: "Cristo vive y te quiere viva"



PRE VIDA

Para mujeres de
17 a 30 años

8, 9 y 10
de Julio

Informes:
Sor Elena 342 101 9165
Hna. Alegría
3318275224
Hna. Anita 341 206 0625

Cooperación
\$150.00

CONCEPCIÓN DE BUENOS AIRES

¿Qué es un Pre-Vida Religiosa?

- * Es una experiencia vocacional para mujeres que tienen inquietud por conocer la vida religiosa.
- * Es un tiempo de Dios, porque Dios llama a quien Él quiere y lo llama para que esté con Él y para enviarlo a anunciar su mensaje.
- * Es una oportunidad para que las jóvenes compartan y profundicen sus inquietudes, sueños, ideales, temores... en un ambiente de amistad, reflexión y oración.

Por eso, el objetivo primordial del Pre-Vida Religiosa es ayudar a esclarecer las inquietudes que manifiestan las adolescentes y jóvenes por la Vida consagrada (misionera, religiosa).

HOJA DOMINICAL

La Semilla de la Palabra



14° Domingo Ordinario

Año 19

Número 927

7 de julio, 2019

Diócesis de Ciudad Guzmán

La misión es de todos

El texto del Evangelio de este domingo nos narra las instrucciones que Jesús da a los setenta y dos discípulos, a quienes envía a anunciar el Evangelio y los frutos de esta experiencia.

Paga económica

¡DICE QUE NO LLEVEMOS DINERO...! ¿NOS IRÁN A DEPOSITAR EN LA TARJETA?

¡NO, EN LA MISIÓN NO HAY PAGA ECONÓMICA...! ¡SI PAGARAN, HABRÍA MUCHOS MISIONEROS...!



El texto desgrana las características para vivir la misión: se debe hacer con una actitud pacífica y comprometida con la paz; ha de asumirse con alegría la construcción del Reino de Dios, con austeridad y sin miedo a la pobreza; se debe realizar de manera urgente y perseverante compartiendo la cultura y los alimentos propios de cada comunidad.

Curar a los enfermos y proclamar la Buena Nueva son compromisos centrales que manifiestan la realización de una auténtica obra de liberación. Y lo más importante es que se anuncie y se haga presente con hechos que el Reino actúa en la historia e inaugura nuevas formas de vivir, en medio de obstáculos que impiden su realización.

Con estas orientaciones, los discípulos cumplen la misión alcanzando muchos logros y por eso regresan muy contentos. Han captado las bondades de una experiencia vivida con fe y entrega. Su acción misionera, realizada en nombre de Jesús, derriba toda oposición y opresión; desautoriza cualquier justificación que busca implantar el mal desde un origen divino.

Los éxitos en la misión nunca deben ser considerados como un logro personal. Pues lo más importante no es el triunfo del misionero. El motivo de alegría debe ser la siembra y cultivo de los valores del Reino.

El llamado a vivir la misión es de todos los bautizados. Una tarea que debe ser en nombre de Jesús y en equipo. La exigencia es dejar nuestra comodidad y disponernos a compartir nuestro tiempo, habilidades y recursos con todos, pero de manera especial, con los quienes están en la orilla del camino viviendo la exclusión y la discriminación.

La Semilla está en Internet: www.elpuente.org.mx

Salmo Responsorial
(Salmo 65)

**R/. Las obras del Señor
son admirables**

**Que aclame al Señor
toda la tierra; celebremos
su gloria y su poder,
cantemos un himno
de alabanza, digamos
al Señor: "Tu obra
es admirable" R/.**

**Que se postre ante ti
la tierra entera y celebre
con cánticos tu nombre.
Admiremos las obras del
Señor, los prodigios que ha
hecho por los hombres. R/.**

**Él transformó el Mar Rojo
en tierra firme y los hizo
cruzar el Jordán a pie
enjuto. Llenémonos
por eso de gozo y gratitud:
El Señor es eterno y
poderoso. R/.**



Aclamación antes
del Evangelio
(Col 3, 15. 16)

R/. Aleluya, Aleluya

**Que en sus corazones reine
la paz de Cristo; que la
palabra de Cristo habite en
ustedes con toda su riqueza.**

R/. Aleluya, Aleluya

La Palabra del domingo...

Del libro del profeta Isaías

(66, 10-14)

Alégrese con Jerusalén, gocen con ella todos los que la aman, alégrese de su alegría todos los que por ella llevaron luto, para que se alimenten de sus pechos, se llenen de sus consuelos y se deleiten con la abundancia de su gloria. Porque dice el Señor: "Yo haré correr la paz sobre ella como un río y la gloria de las naciones como un torrente desbordado. Como niños serán llevados en el regazo y acariciados sobre sus rodillas; como un hijo a quien su madre consuela, así los consolaré yo. En Jerusalén serán ustedes consolados.

Al ver esto se alegrará su corazón y sus huesos florecerán como un prado. Y los siervos del Señor conocerán su poder".

**Palabra de Dios.
R/. Te alabamos, Señor.**

De la carta del apóstol san Pablo a los gálatas

(6, 14-18)

Hermanos: No permita Dios que yo me gloríe en algo que no sea la cruz de nuestro Señor Jesucristo, por el cual el mundo está crucificado para mí y yo para el mundo. Porque en Cristo Jesús de nada vale el estar circuncidado o no, sino el ser una nueva creatura.

Para todos los que vivan conforme a esta norma y también para el verdadero Israel, la paz y la misericordia de Dios.

De ahora en adelante, que nadie me ponga más obstáculos, porque llevo en mi cuerpo la marca de los sufrimientos que he pasado por Cristo. Hermanos, que la gracia de nuestro Señor Jesucristo esté con ustedes. Amén.

Palabra de Dios. R/. Te alabamos, Señor.



Del santo Evangelio según san Lucas

(10, 1-12. 17-20)

En aquel tiempo, Jesús designó a otros setenta y dos discípulos y los mandó por delante, de dos en dos, a todos los pueblos y lugares a donde pensaba ir, y les dijo: "La cosecha es mucha y los trabajadores pocos. Rueguen, por lo tanto, al dueño de la mies que envíe trabajadores a sus campos. Pónganse en camino; yo los envío como corderos en medio de lobos. No lleven ni dinero, ni morral, ni sandalias y no se detengan a saludar a nadie por el camino. Cuando entren en una casa digan: 'Que la paz reine en esta casa'. Y si allí hay gente amante de la paz, el deseo de paz de ustedes se cumplirá; si no, no se cumplirá. Quédense en esa casa. Coman y beban de lo que tengan, porque el trabajador tiene derecho a su salario. No anden de casa en casa. En cualquier ciudad donde entren y los reciban, coman lo que les den. Curen a los enfermos que haya y díganles: 'Ya se acerca a ustedes el Reino de Dios'.

Pero si entran en una ciudad y no los reciben, salgan por las calles y digan: 'Hasta el polvo de esta ciudad que se nos ha pegado a los pies nos lo sacudimos, en señal de protesta contra ustedes. De todos modos, sepan que el Reino de Dios está cerca'. Yo les digo que en el día del juicio, Sodoma será tratada con menos rigor que esa ciudad". Los setenta y dos discípulos regresaron llenos de alegría y le dijeron a Jesús: "Señor, hasta los demonios se nos someten en tu nombre".

Él les contestó: "Vi a Satanás caer del cielo como el rayo. A ustedes les he dado poder para aplastar serpientes y escorpiones y para vencer toda la fuerza del enemigo, y nada les podrá hacer daño. Pero no se alegren de que los demonios se les someten. Alégrese más bien de que sus nombres están escritos en el cielo".

**Palabra del Señor.
R/. Gloria a ti, Señor Jesús.**